



Madrid, 2 de enero de 2014

Queridas familias del CEIP Fernandez Moratin,

Hace un par de meses que el devastador **tifón Yolanda** arrasó gran parte de Filipinas, destruyendo pueblos enteros, haciendo desaparecer millones de hogares y dejando **14,1 millones de personas afectadas** (entre ellas, **5,9 millones son niños**). Desde UNICEF hemos estado trabajando contra reloj para proporcionar medicamentos básicos, alimentos, agua potable y artículos de higiene para los niños y las familias.

Hoy **queremos daros las gracias**, porque a pesar de que esta emergencia ha sido una de las catástrofes naturales más duras del continente asiático, **con vuestro apoyo y el de miles de personas como vosotros**, hemos podido ampliar nuestra capacidad de respuesta y dar apoyo a miles de personas.

Queremos poner un ejemplo: siendo la **falta de agua potable** uno de los mayores riesgos para la salud después del Tifón, gracias al trabajo de UNICEF junto con otros aliados, el 80% de los habitantes de la ciudad filipina de **Tacloban ya han recuperado el abastecimiento de agua corriente** para beber y cocinar, ya que se ha podido restablecer a pleno rendimiento la primera planta de tratamiento de agua recuperada tras el devastador **tifón** ([podéis verlo en este video](#))

**ESTOS AVANCES SOLO SON POSIBLES CON EL COMPROMISO DE PERSONAS COMO VOSOTROS**

Solo nos queda daros las gracias por vuestra solidaridad y compromiso, esperamos seguir contando con todos vosotros para mejorar la vida de todos los niños y niñas del mundo.



Manuel López de Miguel  
Presidente de UNICEF-Comité de Madrid